
 

1 

公安委員会定例会議(第２回)の開催状況 

 

第１ 日 時 令和３年１月27日(水) 

       午後２時00分 ～ 午後６時00分 

 

第２ 出席者 曽我部委員長、渡部委員、増田委員 

本部長、総務室長、警務部長、首席監察官 

生活安全部長、刑事部長、交通部長、情報通信部長 

総務課長、公安課長 

 

第３ 議事の概要 

 １ 曽我部委員長説示 

   昨年から続くコロナ禍など、先が見通せない状況が続いていますが、こ

んなときは、リーダーが前向きな気持ちをもって皆を引っ張っていくこと

が大事であると考えます。 

   私が会社の社長に就任したころ、暫くの間、業績が上がらず、気持ちが

折れかけ、会社の忘年会で挨拶さえもできない雰囲気になったことがあり

ました。そんな時、私の様子を心配してくれた古参の社員が、「皆で歌で

も歌おう」と提案してくれ、皆が一緒になって、ある時代劇の人生の苦楽

が表現されたテーマソングを歌い、それ以降、私の気持ちも吹っ切れると

ともに、社員が一丸となるなど、歌に助けられたことがありました。 

その後、私は、経営が苦しく、絶望感に押しつぶされそうになった時に

は、そのことを思い出し、「絶対に良くなるから頑張ろう」と自らと社員

を鼓舞し続けたところ、徐々に経営が上向いていきました。 

   苦境が続くときにこそ、数年後に、ある歌のフレーズにもあるように“あ

んな時代もあった”と振り返ることができるよう、上に立つ者がリーダー

シップを発揮し、皆をまとめ上げ、一丸となって乗り切っていきましょう。 

 

２ 決裁事項 

⑴ 公安委員会定例会議の会議録 

総務室から、令和３年第１回公安委員会定例会議の会議録について伺

いがあり了承した。 

  ⑵ 公安委員会宛て苦情申出の受理 

    総務室から、公安委員会宛て苦情申出の受理（２件）について報告が

あり了承した。 
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  ⑶ 公安委員会宛て苦情申出書に対する回答 

    総務室から、公安委員会宛て苦情申出書に対する回答（２件）につい

て伺いがあり了承した。 

  ⑷ 公文書公開請求にかかる部分公開 

    総務室から、公文書公開請求にかかる部分公開について伺いがあり了

承した。 

  ⑸ 公安委員会の服務の宣誓に関する条例の一部改正 

    総務室から、公安委員会の服務の宣誓に関する条例の一部改正につい

て伺いがあり了承した。 

  ⑹ 行政手続における押印等の取扱いに係る関係規則等の整備 

    警務部から、行政手続における押印等の取扱いに係る関係規則等の整

備について伺いがあり了承した。 

  ⑺ 財務等に関する監査結果報告 

    警務部から、財務等に関する監査結果にかかる改善措置の報告等があ

り了承した。 

  ⑻ 実地監査の実施結果 

    警務部から、実地監査の実施結果について報告があり了承した。 

  ⑼ 飲食営業を営む者に対する不利益処分 

    生活安全部から、飲食営業を営む者に対する不利益処分の実施につい

て伺いがあり了承した。 

  ⑽ 猟銃等の所持許可の取消処分に係る審査請求の審理経緯及び裁決 

    生活安全部から、猟銃等の所持許可の取消処分に係る審査請求の審理

経緯及び裁決について報告があり了承した。 

  ⑾ パブリックコメントの実施結果 

    刑事部から、パブリックコメント（愛媛県特殊詐欺等撲滅条例（案））

の実施結果について報告があり了承した。 

  ⑿ 愛媛県特殊詐欺等撲滅条例の制定 

    刑事部から、愛媛県特殊詐欺等撲滅条例の制定について伺いがあり了

承した。 

  ⒀ 運転免許の行政処分に係る意見の聴取・聴聞 

    交通部から、運転免許の行政処分に係る意見の聴取及び聴聞結果につ

いて報告があり、審議の結果34件の行政処分の決定について伺いがあり

了承した。 
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３ 報告事項 

  ⑴ 令和２年中の苦情の受理及び処理状況 

    総務室長から、令和２年中の苦情の受理及び処理状況について報告が

あった。 

    曽我部委員長から、「苦情の対応は確実に行っていただきたい」との

発言があった。 

    渡部委員から、「丁寧な対応により、警察への信頼をより高めていた

だきたい」との発言があった。 

  ⑵ 令和３年度組織改編の概要 

    警務部長から、令和３年度組織改編の概要について報告があった。 

    渡部委員から、「引き続き、活動しやすい環境づくりを進めていただ

きたい」との発言があった。 

  ⑶ 令和２年度第３四半期における随時監察実施結果 

    首席監察官から、令和２年度第３四半期における随時監察実施結果に

ついて報告があった。 

    増田委員から、「小さなことの積み重ねが、大きな結果を招くことも

ある。継続した指導教養を行っていただきたい」との発言があった。 

  ⑷ 令和２年中の特殊詐欺の現状と抑止対策 

    生活安全部長から、令和２年中の特殊詐欺の現状と抑止対策について

報告があった。 

    曽我部委員長から、「特殊詐欺の手口は日々巧妙化している。引き続

き、素早い広報に努めていただきたい」との発言があった。 

    増田委員から、「水際阻止率を引き続き高くするよう努めていただき

たい」との発言があった。 

  ⑸ 令和２年中の110番通報受理状況 

    生活安全部長から、令和２年中の110番通報受理状況について報告が

あった。 

  ⑹ 『「まじめえひめの停止率」～まずは全国平均～』シンボルマーク感

謝状贈呈式の開催予定 

    交通部長から、『「まじめえひめの停止率」～まずは全国平均～』シン

ボルマーク感謝状贈呈式の開催予定について報告があった。 

    渡部委員から、「シンボルマークをしっかりと活用して、事故防止に

つなげていただきたい」との発言があった。 
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 ⑺ 新型コロナウイルス感染症対策の取組状況 

    公安課長から、新型コロナウイルス感染症対策の取組状況について報

告があった。 

  ⑻ 監察案件に関する報告 

    警務部から、監察案件に関する報告があった。 

  ⑼ 不利益処分に係る聴聞の実施 

    生活安全部から、店舗型性風俗特殊営業及び旅館業を営む者に対する

不利益処分に係る聴聞の実施について報告があった。 

  ⑽ 令和２年中における繁華街・歓楽街総合対策の推進 

    刑事部から、令和２年中における繁華街・歓楽街総合対策の推進につ

いて報告があった。 

    渡部委員から、「しっかりと対策を行っていただいている。引き続き、

安全・安心な街づくりに向けて各種対策を推進させてほしい」との発言

があった。 

    増田委員から、「店が不当要求等を断りやすい環境づくりを引き続き

進めていただきたい」との発言があった。 

 

 ４ その他 

本部長から、「委員説示のとおり、今治署の新型コロナ関係では、署長

が先頭に立って対応しているところである。この状況を皆で乗り越えるべ

く、県警が一丸となり、組織を挙げてのバックアップを行っていきたい」

との発言があった。 

            以 上 


